

ニュージーランド派遣を終えて

芭露学園 8年 久保 淳聖

私の決めていた目標は、一つ目は「ニュージーランドの文化を知りこういう文化もあるんだということ。」二つ目は「学校の中のルールがどれだけ違うのかを学ぶこと」最後が「友達をたくさんつくる。」一つ目は日本との違いをたくさん見つけられました。一番驚いた事はどこでもかぎらず裸足や靴下で歩いていたことです。行く前から聞いていたけど本当にいるんだなんて思っていなかつたのですごく驚きました。二つ目は日本とのルールが違いすぎてバディの授業を見に行った時、もえさんと二人で驚きながら授業を見ていました。ドラマの授業が一番驚きました。例えば自分の出番なのに携帯をいじっていたり授業が始まっているのに周りがうるさかったりと本当に授業だよね？と、もえさんに聞いてしました。三つ目は達成できませんでした。ニュージーランドの生徒と関わることが少なく唯一たくさん関わって友達になれたのはもえさんのバディのテリーナさんです。

行く前はニュージーランド全体は外国！という事でした。でも実際行ってみると全然外国と感じず日本みたいでした。すごく暮しやすかったです。でも、ホームステイ先の自分の部屋が窓に隙間があり、あたたまる物がなにも無く夜になると凍りそうなほど寒くあまり寝れなかったです。ドライヤーが無かつたことがストレスでした。

ゴミの分別がペットボトル系と紙くず系の二つにしか分かれてなかったことと学校の色々な所にゴミ箱が置いてあることに驚きました。道路のわきに車がとめられるようになっていてそこに車をとめていたのでそれも日本ではないなあと思いました。

成長した事は行く前よりも英語のリスニング力がつきました。もう一つは、一つの視点から色々事が考えられるようになりました。

英語を文章にしてはなすことがあまりできなかったです。でも、学校で通りすがった人とかに自分からあいさつが出来ました。

まず研修の時お世話になったみきさん、オリバー先生行った時にすごく役に立つことばかりでした。ニュージーランドのルール、マナーなど実際使うものばかりでした。お忙しい中研修を開催してくださり本当にありがとうございました。引率の尾山さん、大西さん、校長先生は三人ともおもしろくすごく楽しく二週間をすごせました。二週間お世話になりました。ありがとうございました。

お父さんお母さんには、研修の時のおくりむかえ、出発までの準備などお金の部分でも行かせてくれてありがとうございました。

他にも色々な人にお世話になりました。本当にありがとうございました。勉強になりたくさん学べた二週間でした。